

平成 30 年度カナダ短期海外研修レポート



1 日目 3 月 9 日 (土) 平和で美しい港町バンクーバーへ

今年度も無事に 13 日間におよぶカナダ・バンクーバーへの短期海外研修がスタートしました。本校を 12 時 30 分頃に出発し、18 時 40 分成田発の JL018 で一路バンクーバーへ。

バンクーバー国際空港に着いたのは現地時間 3 月 9 日の 10 時 30 分頃。機内で少し休んだこともあり、クイーンエリザベス公園やショッピングモールでは明るく、元気な笑い声が聞こえていました。ショッピングモールでは各自昼食を購入することになっていたのですが、なかなかうまく注文できず戸惑った生徒もいましたが、何事も経験あるのみだと実感したことだと思います。

その後、フォートラングラーへ移動し、15 時頃から 1 時間程度カントリーな雰囲気の商店街を自由散策しました。

移動のバスの中では、現地ガイドの方から食事の作法やホームステイ先での過ごし方の注意点などについて、丁寧にアドバイスを受けました。多くの移民を受け入れている国のため、家庭によって生活習慣も様々であるとのことで、それを聞いた生徒たちには多少なりとも不安な様子が見られましたが、17 時頃に全員ホストファミリーと対面し、ホームステイ先へと無事に移動しました。

明日はホストファミリーと過ごす一日となります。緊張しながら過ごす時間が多々あると思いますが、実り多い研修になるべく、楽しんでもらいたいと思っています。



出発式の記念写真



空港にて、添乗員さんから搭乗に関する連絡を聞く。



注文したサイズとは異なるサイズになってしまった。



フォートラングラーにて①



フォートラングラーにて②



FCI のスタッフと初対面